

## Dix objectifs pour le système de santé bernois

Prévention	<ol style="list-style-type: none"><li>1. Les offres en matière de prévention doivent être développées pour améliorer la qualité de vie des Bernoises et des Bernois et réduire les coûts de la santé.</li><li>2. En assurant la coordination entre tous les domaines politiques, le canton de Berne s'efforce de promouvoir un mode de vie sain dans le canton.</li></ol>
Soins	<ol style="list-style-type: none"><li>3. Les structures de soins s'adaptent aux défis urgents : réforme des soins de base, renforcement des services ambulatoires, concentration dans le domaine stationnaire, développement de la collaboration interprofessionnelle et numérisation au service des patientes et des patients.</li><li>4. Les différents fournisseurs de prestations sont bien coordonnés, ce qui permet d'éviter les doublons et une mauvaise transmission des informations.</li><li>5. La médecine pratiquée dans le canton de Berne correspond à l'état actuel des connaissances.</li></ol>
Personnel	<ol style="list-style-type: none"><li>6. Le canton de Berne forme plus de spécialistes de la santé pour pouvoir couvrir l'augmentation des besoins. Les formations sont modernisées et adaptées aux futurs défis.</li><li>7. Le canton de Berne assure des conditions de travail agréables et motivantes dans le domaine de la santé.</li></ol>
Financement	<ol style="list-style-type: none"><li>8. En évitant des soins inadaptés et l'excès de soins, les coûts peuvent être réduits dans le domaine de la santé.</li><li>9. Les réductions de primes seront adaptées pour diminuer la charge pour les ménages à bas revenus.</li></ol>
Connaissances/développement	<ol style="list-style-type: none"><li>10. Le canton de Berne promeut les connaissances sur le système de santé bernois et ses enjeux. L'amélioration de la transparence et de la compréhension permet de poser les bases pour réussir les réformes.</li></ol>